

14 Sports

Football/8es de finale de la Coupe du Gabon/ FC 105-CMS (1-3) hier au stade Idriss Ngari

Les Montagnards filent en quarts



Après sa victoire, le CMS affrontera Lozo Sport au tour suivant.



Le FC 105 puni par son manque de réalisme.

Photo : J.F. Marola

Photo : J.F. Marola

FKOM
Libreville/Gabon

Pour cette étape, les protégés de Bosco Alaba Fall vont affronter l'équipe de Lozo Sport, tout nouveau pensionnaire du National-Foot 1. La confrontation aura lieu, jeudi prochain, dans l'arène d'Idriss Ngari.

LES allers et retours effectués par Raoul, un des fervents supporters du FC 105, auprès du banc de touche de son équipe de cœur n'ont servi à rien pour changer le résultat du match qui opposait les Canonnières à l'A.O.C.M.S, hier, au stade Idriss-Ngari. Une rencontre logiquement remportée (3-1) par les poulains de Célestin Ngatsoua, malgré quelques flottements, au regard de la domination du FC 105 en première période. Mais étonnement irréaliste à la finition. Les joueurs du FC 105

peuvent nourrir des regrets. Ils ont eu une kyrielle d'occasions pour mettre à genoux le C.M.S. Pour les 45 premières minutes, les Canonnières ont gâché quatre occasions franches, lesquelles, s'ils étaient adroits, auraient dû finir dans les buts gardés par Dallian Allogho, dernier rempart d'une défense cémésienne ordonnée.

Dominés et secoués, à trois minutes de la fin de première mi-temps, la réaction des Montagnards a fait mouche. Filant droit au but, l'attaquant du CMS, Ryche Mvele eseuulé par la défense du Canon 105 réussit à tromper les défenseurs adverses. William Loussoueke le goalkeeper du FC 105 obligé de sortir fauche le joueur du CMS dans la surface de vérité. Sans tergiverser, Yves Roponat, arbitre de la rencontre, montre le point de penalty. Junior Mboulou d'une frappe à mi-hauteur donne l'avan-

tage à son équipe (1-0). Une réalisation qui soulève la désapprobation de Raoul, fan du FC 105, qui s'en prend violemment à l'arbitre et aux joueurs avant de décider de quitter le stade, puis d'y revenir 15 minutes après le coup d'envoi de la seconde période.

Si les Cémésiens ont eu du mal à développer leur jeu, ils ont fini par prendre de l'ascendant sur leurs adversaires très tendres en deuxième-période. Séduisants avec un jeu très alerte sur les flancs et une bonne présence au cœur du jeu, le CMS obtiendra logiquement un second penalty transformé par Sérigne Sall Papa (2-0, 48e). La faute qui a entraîné ce but, a été commise par Goolfrey Ogbonna sur le robuste attaquant du CMS Ryche Mvele. Neuf minutes plus tard, suite à un coup franc tiré de la droite vers la gauche par Junior Mboulou, Bonieck Faah corse l'addition (3-



Serge Mavou capitaine du FC 105 débordé ici par Sérigne Sall Papa (ballon).

Photo : J.F. Marola

0, 57e). Avant qu'Eugène Amoah qui a raté plusieurs actions nettes en première période ne sauve finalement l'honneur des siens en inscrivant un but pour le moins anecdotique à la 66e minute.

Les équipes

FC 105 : William Loussoueke, Wesly Kama, Serge Mavou, Eugène Amoah, Héritier Mazo, Goolfrey Ogbonna, Jhon Adepoha, Mac Obouyi (Parfait Ondo Ze 45e),

Curtis Edzang, Gil Apindangoye, Brandy Moukangui. **Coach** : François Monguehi-Guehi

CMS : Dallian Allogho, Sékou Cissé, Yannick Moussounda, Romuald Okili, Steeven Mousounda, Loïc Assame, Bonieck Faah (Dalouta Mouyoumbi 84e), Junior Mboulou, Nedwin Biteghe (Wilfried Boussamba 72e), Ryche Mvele (Grège Oyoubi 69e), Sérigne Sall Papa. **Coach**: Célestin Ngatsoua.

Football/Tirage au sort des quarts de finale de la coupe du Gabon interclubs 2016

Des empoignades en perspective

MM
Owendo/Gabon

AMBIANCE sportive détentue, hier en début de soirée, au siège de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) qui a abrité la cérémonie du tirage au sort des quarts de finale de la coupe du Gabon interclubs 2016. Entre autres témoins ayant entouré le président de séance, Jean-Félix Mba Nze (secrétaire général de la Fégafoot), le président de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) Brice Mbika Ndjambou. Et le patron de la commission centrale des arbitres (CCA) Jean-Bart Medou



Photo : James Angelo LOUNDOU

Pelican-Mangasport va constituer l'affiches des quarts de finale de la coupe du Gabon, comme ici lors de la 15e journée du championnat.

« Doumé ». La « main innocente » de Berthe-Bertille Minka a accouché de quatre empoignades dont les issues sont incertaines. Qu'à cela ne tienne, aucun responsable de clubs interrogés ne

va en victime expiatoire. A commencer par Régis Manon d'Akanda FC qui, en estimant que le tirage au sort est équilibré, avoue que les Akandais sont prêts pour jouer l'USB... Quant au SG de

l'USB, Ousman, " l'Union sportive de Bitam affronte Akanda FC pour gagner ". « Profitant de l'avantage du terrain, AS Pélican affronte Mangasport pour gagner et faire plaisir non seulement à nos supporters mais aussi à notre président-fondateur Richard-Auguste Onouvié », a lancé Sounda « La Roche », SG de l'AS Pélican. Des propos qui semblent galvaniser Florent Yani, vice-président du club de la Comilog. Lequel affirme que « Mangasport séjourne à Lambaréné avec l'ambition de se qualifier... ». Autre club ambitieux : CF Mounana, dont l'objectif, selon le SG Eric Andoulo Nze, est de passer le cap de Stade Mandji. Le même rêve,

son collègue de l'AO CMS, Gabriel Bambou, le carresse avant d'affronter Lozo sport que les « Cémésiens » respectent. Mais, « Gaby » promet que les « Mbéristes » vont « se surpasser pour atteindre l'étape supérieure de l'épreuve ».

Tous les matches de jeudi 28 juillet 2016 :

• A 14h00 à Idriss-Ngari : **Akanda FC/USB**

• A 16h00 à Idriss-Ngari : **AO CMS/Lozo sport**

• A 15h30 à P.C Divoungui : **Stade Mandji/CF Mounana**

• A 15h30 à Jean-Koumou : **AS Pélican/Mangasport**

Brèves

Costa pour les affaires courantes



Photo : Wilfried MBINAH

Une source digne de foi, nous a fait état de ce que faute d'entraîneur d'envergure pour l'instant, c'est l'entraîneur portugais très contesté qui assurera les affaires courantes à la tête des Panthères jusqu'au 10 août prochain. S'agit-il d'une réelle volonté d'attendre mieux ou d'une ruse des lobbys de Jorge Costa afin de lui permettre de se succéder à lui-même ?

Où va se disputer la finale de la coupe du Gabon ?

La question alimente les conversations dans les milieux sportifs, vu la dégradation fulgurante de l'aire de jeu du stade Idriss-Ngari qui accueille au moins une rencontre tous les deux jours. Une cadence effrénée des matches qui a fait réagir le président fédéral, Pierre-Alain Mounoungui, qui n'exclut pas la possibilité de faire disputer la finale ailleurs.

Coupe du Gabon les prix des billets jugés exorbitants

1000 et 2000 F sont les tarifs arrêtés par la Fégafoot pour le droit d'entrée aux différents stades abritant les rencontres de la coupe du Gabon. Un coût jugé excessif par le public qui ne comprend pas qu'une compétition sponsorisée par l'État soit presque prohibitive.

Des matches sans force de sécurité

Durant les premières rencontres de la coupe Gabon, c'est sans les forces de sécurité que les rencontres se sont disputées. Une situation qui serait contraire aux normes internationales, nous a signifié une source proche de l'instance fédérale. Pourquoi, dans ces conditions, les arbitres et les commissaires de matches font-ils démarrer les rencontres ? Réponse d'un féru du ballon rond : "Parce qu'on est dans les tropiques."

Rassemblées par : JFM